



reCAPTCHA

I'm not a robot



reCAPTCHA
Privacy - Terms

Pasé menos de un día en la coruña y estas son algunas cosas que puedes hacer Empieza tu mañana dando una vuelta por el paseo marítimo en dirección a la Torre de Hércules Es muy bonito y además pasadas por el acuario verás las míticas farolas Subirás a la torre y no te llevará más de 20 minutos Y una vez aquí disfruta de las vistas y conoce un poco su historia Después vete de vuelta al centro y pasea por sus calles para te haber la Plaza de Magyapita coronada por el ayuntamiento Y por último termina tu visita con un buen pulpo con cachilos en Meson du Pulpo ¡Adiós, viajone! antía: que no falte ir a puerta real es la mejor heladería del mundo Floren X: Lo dices bien. Algunas de las cosas que pueden hacer. yo lo hago cada día. GRACIAS ■■ edmund: me hace gracia pq siempre que encuentro estás páginas son como "5 cosas que hacer en a Coruña" (dice 5 sitios en los que puedes pasear) José suarez hasta la muerte: vete a comer aún bar que se llama pinar y come un pinar queda por los cuatro caminos dilciasilvestre0: y los precios de los departamentos en alquiler O noso gourmet:

■■■■■ Rendereza: ■■■■ papademba809: ■■ Emi: ■■■■

<https://www.tiktok.com/@lajuliviajona/video/7283849747167759648> ¿Qué tiene de especial la Torre de Hércules? La Torre de Hércules es un faro romano situado en la ciudad de La Coruña, en España. Es el único faro romano y el más antiguo en funcionamiento del mundo, ya que data del siglo I d.C. Además, fue declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 2009. Además de su antigüedad y su importancia histórica, la Torre de Hércules también destaca por su diseño único, con una forma de columna que se eleva hasta una altura de 57 metros sobre el nivel del mar. También cuenta con un mirador en la parte superior desde donde se pueden disfrutar de unas vistas espectaculares de la ciudad y la costa gallega. En resumen, la Torre de Hércules es especial por su antigüedad, su belleza arquitectónica y su importancia histórica y cultural, lo que la convierte en un símbolo icónico de la ciudad de La Coruña y de toda la región de Galicia. ¿Dónde está enterrado Hércules? Según la mitología griega, el héroe Hércules fue enterrado en una pira funeraria en el Monte Oeta, en Grecia. ¿Cuál es el faro más antiguo del mundo? El faro más antiguo del mundo es el faro de Alejandría, ubicado en la ciudad de Alejandría, en Egipto. Fue construido alrededor del siglo III a.C. por los antiguos egipcios y era una de las siete maravillas del mundo antiguo. A pesar de que ya no se encuentra en pie, su construcción original inspiró la creación de numerosos faros en todo el mundo. ¿Que simboliza la Torre de Hércules? La Torre de Hércules es una torre y faro situado en la ciudad de La Coruña, en Galicia, España. Simboliza el pasado histórico y marítimo de la ciudad, así como su importancia como puerto y enclave estratégico en la Antigüedad. También representa la fuerza y la resistencia, ya que ha permanecido en pie durante más de 2.000 años, siendo uno de los faros en funcionamiento más antiguos del mundo. Además, la Torre de Hércules es considerada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, lo que subraya su valor cultural e histórico.